



美川小学校だより

回
覧

令和6年1月24日 第12号

Established
in 1872.



Be smart, kind and tough.

か
し
こ
く
や
さ
し
く
た
く
ま
し
く

【令和6年のスタートは…】

この度の能登半島地震により被災された皆様、ならびにそのご家族の皆様にご心よりお見舞い申し上げます。そして、皆様の安全と被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

長年教員生活を続けてきましたが、今年ほど新学期が無事に迎えられるよかったですと思うことはありません。みんなが元気に笑顔で登校できること、学校で安全に勉強できることの幸せを今、実感しているところです。みんなに会えて本当によかった……始業式一番に伝えた言葉です。

当たり前だと思っていたことが、本当に有難いことなのだとこの歳になって知りました。明るく温かい教室で勉強すること、トイレを使うこと、おいしい給食を食べること、友達と遊ぶこと、それらが思いっきりできる学校で学ぶことの幸せと大切さを改めて考えさせられたのが今回の地震でした。

学校は、安全装置が作動したことによるエレベーターやガスの停止、断水、防火シャッターの作動等々、いろいろあったものの被害は少なく、ご存知のように予定通り新学期をスタートすることができました。各学年・各クラスの学習も順調にスタートしています。元気な声が聞こえたり、はじける笑顔を見せてくれたりと楽しく過ごす様子を見て、こちらが元気と勇気もらっています。被災者の皆様に思いを寄せながら、今自分ができることを精一杯していこうと改めて思いました。

学校では、お知らせの通り全校や各学級で今回のような地震の際の行動の仕方について確認をしました。繰り返しになりますが、ご家庭でも自分で考えて命を守る行動ができるように折に触れて話をしてください。また、不安な気持ちはないか今の状況を把握するためにFormsでアンケート調査も実施しました。不安を抱えていると思われるお子さんには、担任を中心に話を聴いたり様子を観察したりして対応しています。もし、お家でも心配なことがありましたら、学校の方にもご相談ください。

Formsで安否確認をしている時、通学路の安全確認中に、学校のことや教職員の安否を心配し、お気遣い頂きありがとうございました。皆様の温かな言葉や優しさにつれて、ほっとすることができました。また、育友会役員の皆様や社会教育部の皆様には、通学路の点検にもご協力いただきました。さらに、見守り隊の皆様にも集団登校で大変お世話になりました。急なお願いにも関わらず、迅速に対応して頂き本当にありがとうございました。大変心強く頼もしく感じました。さすが、美川！今回もみなさんのマンパワーに助けられました。感謝しております。

【体力アップ！なわとび週間実施中】

現在体育館は特別使用割となっており、使用できる学年は長休みや昼休みに取り組んでいます。音楽に合わせてノリノリで跳んだり、自分の取り組みたい技に取り組んだりと思い思いに練習を進めています。何より楽しみながらなわとびをしている子が多く、これを2週間続けるとかなり体力アップやスキルアップにつながるのではないかと期待しています。また、なわとびを通して「自分で目標を設定して取り組む」力もつけていくことができると思います。自分のペースで楽しみながら、どんどん挑戦していきましょう。

